

Zollernalbkreis

Führerschein-Antrag online

[12.5.2010] Das Landratsamt des Zollernalbkreises bietet ab sofort allen Fahrschulen im Kreis eine Software zur digitalen Antragstellung von Führerscheinen an.

Führerscheine können im Zollernalbkreis künftig auch online beantragt werden. Die Kreisverwaltung bietet allen Fahrschulen im Kreis eine Software für die digitale Antragstellung an. Drei Fahrschulen arbeiten seit mehreren Wochen testweise mit der Lösung der Datenzentrale Baden-Württemberg und sind zufrieden, heißt es in der Online-Ausgabe des Zollernalbkuriers. Die Fahrschulen sind flexibler, da nicht mehr auf die Öffnungszeiten der Ämter geachtet werden muss. Die Anträge können in digitaler Form an die Führerscheinstelle übermittelt werden. Wie der Zollernalbkurier weiter mitteilt, sollen die Online-Anträge innerhalb von 14 Tagen bearbeitet sein, da die Führerscheinstelle mit den Bürgermeisterämtern vernetzt ist und die Daten der Antragsteller somit direkt elektronisch abgefragt werden. Bisher dauerte der Vorgang rund sechs Wochen. Mithilfe des neuen Systems können Fahrschüler zudem die fälligen Gebühren in der Fahrschule bezahlen. Die Kosten für die Einführung des Online-Verfahrens übernimmt das Landratsamt. (cs)

<http://www.zollernalbkreis.de>

<http://www.datenzentrale.de>

Stichwörter: Zollernalbkreis, Kfz-Wesen

Quelle: www.kommune21.de